

Continúa cuarentena en Reparto Raúl Sánchez de la ciudad

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 27 Octubre 2020 16:20

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 672



"La mejor vacuna en estos momentos es la responsabilidad individual" manifestó Julio César Rodríguez Pimentel, Presidente del Consejo de Defensa en Pinar del Río, en intercambio con los allí reunidos.

En el reparto Raúl Sánchez, de la ciudad pinareña permanece un amplio sector en cuarentena del Consejo Popular Ceferino Fernández de la capital pinareña.

La zona que se mantenía como control de focos positivos a la Covid-19 abarca cinco manzanas, con 887 viviendas en las que conviven 2083 personas, y se extiende desde la calle Isabel Rubio (Recreo) esquina Frank País (Sol) hasta su intersección con Gerardo Medina (Vélez Caviedes) y Ormani Arenado.

Continúa cuarentena en Reparto Raúl Sánchez de la ciudad

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 27 Octubre 2020 16:20

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 672

Los vecinos intercambiaron con Julio César Rodríguez Pimentel, presidente del Consejo de Defensa Provincial, y les explicó "Es necesario mantener la disciplina, permanecer en sus hogares cumpliendo con lo estipulado. Este confinamiento tiene el objetivo de evitar que nuevas personas se contagien".